



Se espera que los líderes de la Unión Europea pidan a China más acceso a ese mercado asiático.

LAS TIERRAS RARAS Y VEHÍCULOS ELÉCTRICOS EN EL CENTRO DE LA DISPUTA ENTRE CHINA Y LA UE

China y la UE celebran hoy una cumbre con motivo del 50º aniversario de los lazos bilaterales, con presencia de la presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, y el presidente del Consejo, António Costa, que se reunirán en Beijing con el Presidente chino, Xi Jinping.

Se espera que los líderes del bloque pidan a Xi más acceso al mercado chino y garantías sobre las tierras raras después de que Beijing impusiese restricciones a la exportación de esos materiales, clave para los sectores de defensa, energía y electromovilidad, según reportó la agencia EFE.

China, que controla la producción mundial de tierras raras, decretó este año que los exportadores necesitarán licencias adicionales antes de poder exportar desde el país asiático, una carta que ha utilizado en negociaciones con otros países, particularmente Estados Unidos.

Además, Beijing y Bruselas mantienen todavía fricciones a cuenta de la imposición de aranceles a vehículos eléctricos (VE) fabricados en China.